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ОкТЯбРьСкий
ОкРуГ

традИЦИЯ

мЫ – 
ГРаЖДанЕ 

РОССии

наша дата

Глава администрации 
Октябрьского округа Ми-
хаил Пенкин: «Сердечно 
поздравляю вас с этим 
торжественным и знаме-
нательным днем. Перед 
вами открылись новые воз-
можности полноправного 
гражданина нашей страны. 
И где бы вы ни были – 
помните: от вашего отноше-
ния к жизни, гражданскому 
долгу, к окружающему миру 
зависит будущее наше-
го города, нашей страны. 
Я уверен, что вы займете 
достойное место в жизни и 
обществе». 

оФиЦиаЛьно

На территории Ок-
тябрьского округа рас-
положено 28 мемориаль-
ных объектов: 4 стелы, 
6 памятников, 1 обелиск и 
35 мемориальных досок 
(17 установлены в честь 
героев Великой Отече-
ственной войны, 18 посвя-
щены воинам, погибшим в 
локальных конфликтах).

В тЕМу

В чЕСТь ДОблЕСТнЫх заЩиТникОВ ОТЕчЕСТВа

Слава воинам, погибшим и живым!

Ученица школы № 39
Екатерина Кравцева

Первая в этом году цере-
мония вручения паспортов, 
ставшая уже традиционной, 
прошла в городском центре 
гражданско-патриотиче-
ского воспитания молоде-
жи. Она проводится уже в 
11 раз.

Организаторы меропри-
ятия, специалисты админи-
страции Октябрьского округа 
и представители окружного 
комитета войны и военной 
службы, судя по реакции ре-
бят, отметили, что событие на-
долго запомнится всем участ-
никам. После торжественной 
части подростки совершили 
экскурсию по музейным ком-
натам центра гражданско- 
патриотического воспитания 
молодежи, посвященным Ве-
ликой Отечественной войне, 
военным действиям в Афгани-
стане и на Северном Кавказе. 

«Хочется поблагодарить 
организаторов мероприятия, 
которое получилось волную-
щим, — делится впечатлени-
ями учащаяся школы № 39 
Екатерина Кравцева. — При-
ятно, что вручение паспорта 
прошло в такой торжествен-
ной обстановке. Теперь я — 
гражданин великой страны и 
чувствую ответственность за 
ее будущее. Буду стараться 
отлично учиться, чтобы по-
ступить в медицинский инсти-
тут — это моя мечта — и сво-
им трудом приносить пользу 
людям». 

Множество мероприятий проходит в Дни воинской сла-
вы на территории Октябрьского округа, и продолжаться 
они будут до конца февраля. Организаторы постарались 
придать им особую торжественность.

Так, на территории округа 
прошло традиционное  меро-
приятие, посвященное Дню 
памяти воинов-интернацио-
налистов и 28-й годовщине 
вывода советских войск из 
Афганистана. Митинги и воз-
ложения цветов к мемори-
альным доскам выпускников, 
погибших в горячих точках, 
состоялись в четырех школах 
Октябрьского округа. 

В рамках месячника по во-
енно-патриотическому воспи-
танию в учебных заведениях 
Октябрьского округа прошли 
уроки мужества, встречи по-
колений и спортивные меро-

приятия. Также были проведе-
ны  тематические экскурсии в 
городском гражданско-патри-
отическом центре.

В ДК «Шинник» состоя-
лось торжественное вручение 
паспортов гражданам Россий-
ской Федерации с показом 
художественного фильма «28 
панфиловцев». Центр досуга 
«Современник» пригласил ве-
теранов и старшеклассников 
на праздничную концертную 
программу «Армия страны 
Героев», в которой выступили 
коллективы дворца культуры 
и артисты театральной студии 
«Лик» школы № 45.  

Окружная акция «Память» 
с возложением цветов к ме-
мориальным доскам Героев 
Советского Союза, погибших 
в годы Великой Отечествен-
ной войны, пройдет 22 фев-
раля 2017 года. 

«Нашей администрацией 

ведется постоянный мони-
торинг технического состоя-
ния мемориальных объектов, 
расположенных на террито-
рии округа, – рассказывает 
начальник отдела по делам 
молодежи, социальной полити-
ки, культуры и спорта админи-
страции Октябрьского округа 
Олеся Лапикова. – Работы по 
очистке от снега подходов к 
мемориальным объектам были 
завершены до начала празд-
ничных мероприятий. Также 
специалистами дорожного 
эксплуатационного участка 
Октябрьского округа «Управ-
ление дорожного хозяйства и 
благоустройства» ежедневно 
проводится уборка территории, 
прилегающей к  памятнику 
омичам – труженикам тыла». 
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Они ПРиблиЖали ПОбЕДу

ЮбИлеЙ

героИ

добрЫе вестИ

ЖЕлЕзнЫй бРак и нЕЖнаЯ лЮбОВь

Супруги Толкачёвы в 1952 году в день свадьбы и в 2017 году в день 65-летия совместной жизни

В счастливом браке супруги Толкачёвы прожили уже 
65 лет, на двоих у юбиляров — трое детей, пятеро внуков, 
четверо правнуков и почти 70 лет работы на ПО «Полет».

 Впервые встретились 
Михаил Иванович и Галина 
Михайловна на репетиции 
в любительском театре в 
Омске. Драмкружок был для 
обоих страстным увлечением. 
Через два года игры на одной 
сцене Михаил, исполнявший 
роли главных героев, сделал 

будущей жене Галине, тоже 
главной героине, предложе-
ние — и 9 февраля 1952 года 
молодые сыграли свадьбу. 

Так как еще в годы Ве-
ликой Отечественной войны 
в возрасте 13 лет Михаил 
Иванович работал токарем на 
одном из томских оборонных 

заводов, после демобилиза-
ции выбрал завод № 166 — 
так тогда назывался «Полет». 
Участвовал в производстве 
первого реактивного пасса-
жирского самолета ТУ-104, 
позже — практически всей ра-
кетно-космической техники, 
выпускаемой на предприятии. 
Михаил Иванович Толкачёв 
награжден многими прави-
тельственными наградами, 

имеет звание «Лауреат госу-
дарственной премии СССР». 

Галина Михайловна тоже 
трудилась на «Полете» — 
в технической библиотеке, 
была ее руководителем. 

Кроме детей, внуков и 
правнуков, представителей 
окружной администрации, 
с поздравительными слова-
ми к супругам Толкачёвым 
обратились и специали-

сты Октябрьского отдела 
управления ЗАГС по Омской 
области. Они вручили вино-
вникам торжества юбилей-
ное свидетельство о браке 
и отметили, что подобные 
семейные даты случаются 
в их практике не столь ча-
сто. 65 лет — это железная 
свадьба, металл в названии 
символизирует крепость 
брачных уз.

поЗдраВЛяЕМ

Глава администрации Октябрьского округа  Михаил 
Пенкин лично поздравил юбиляров:  «Очень рад, что в 
середине 80-х годов, когда я пришел работать на ПО «По-
лет», судьба мне подарила встречу с Вами, дорогой Михаил 
Иванович. Вы, действительно — легенда нашего уникаль-
ного предприятия. Помню, как бывая в 1 цехе, где Вы от-
работали более полувека, генеральный директор Сергей 
Степанович Бовкун первым здоровался именно с Вами. От 
всей души поздравляю Вас и Галину Михайловну со столь 
знаменательной датой. Крепкий брак, проверенный годами, 
заслуживает уважения, восхищает верностью и мудростью 
отношений. Глядя на вас сегодня, таких по-прежнему нежно 
любящих друг друга, невольно испытываешь трепет и без-
граничную радость. Хочется пожелать вам, дорогие Галина 
Михайловна и Михаил Иванович, здоровья и долголетия, 
счастья и благополучия вашей многочисленной и очень 
дружной семье». 

В Октябрьском округе проживают два ветерана Великой Отечественной войны, ко-
торые участвовали в битве под Москвой, — это Геннадий Иванович Каплученко и Васи-
лий Федорович Симиряк. С 75-летием сражения, ставшего поворотным в ходе войны и 
истории, ее участников поздравили представители окружной администрации, комитета 
ветеранов войны и военной службы, совета ветеранов и вручили им юбилейные знаки.

Для Геннадия Ивановича 
Каплученко и Василия Федоро-
вича Симиряка сражение под 
Москвой стало первым опытом 
в их военной биографии. 

Геннадий Иванович при-
звался на службу в 1937 году, 
в начале Великой Отечествен-
ной войны был направлен в 
Подмосковье в состав аэро-
дромно-технической роты. 
После обороны Москвы воевал 
под Сталинградом уже в со-
ставе артиллерийского полка. 

Затем освобождал Крым,  уча-
ствовал в штурме Берлина. 
В послевоенное время трудил-
ся на ОМО им. П.И. Баранова: 
от рабочего гальванического 
цеха дошел до заместителя 
начальника отдела кадров. 

Василий Федорович Сими-
ряк ушел на фронт прямо со 
школьной скамьи по повестке 
из военкомата Полтавского 
района. По своей комплек-
ции юноша больше походил 
на подростка, но отличался 

смелостью, выносливостью и 
находчивостью, поэтому опре-
делили его в разведку. Первым 
боевым крещением стала для 
Василия Федоровича битва 
под Москвой. Потом не менее 
отважно воевал в Прибалтике 
и Белоруссии, был ранен. 

Богата событиями, которы-
ми также гордятся его родные 
и близкие, послевоенная био-
графия Василия Федоровича: 
после окончания сельхозинсти-
тута он посвятил свою жизнь 

селекционированию, хорошо 
был известен не только в род-

ном Полтавском районе, но и 
далеко за его пределами. 

О лЮДЯх, ДОСТОйнЫх ПОчЕТнЫх наГРаД
В январе 2017 года в администрации округа состоялась 

торжественная церемония награждения медалью имени 
Сергея Манякина. Награду, учрежденную одноименным 
фондом, получили 28 омичей, внесших большой вклад в 
развитие региона. 

Среди них – представи-
тели промышленных пред-
приятий, образования, куль-
туры, медицины и т.д. Мно-
гие проработали не один 
десяток лет, а некоторые 
и сейчас трудятся на пред-
приятиях и в учреждениях 
нашего округа. 

В числе награжденных – 
Вадим Корнев, участник бо-
евых действий в Монголии, 
Югославии, Таджикиста-
не, на Северном Кавказе, 
а ныне руководитель му-

зейного комплекса центра 
гражданско-патриотического 
воспитания Городского цен-
тра социальных услуг для 
детей и молодежи. 

«Вручение медали ста-
ло для меня волнующим 
событием: ведь это первая 
награда за мою мирную де-
ятельность, – поделился 
Вадим Корнев. – Она займет 
достойное место среди на-
град, полученных за боевые 
заслуги. На базе нашего 
центра проходит множество 

патриотических мероприя-
тий, и я уверен, что они будут 
способствовать воспитанию 
достойных граждан нашей 
страны». 

Геннадий Иванович 
Каплученко

Медали им. С. Манякина вручает глава администрации 
Октябрьского округа Михаил Пенкин (в центре), председатель 

фонда  им. С. Манякина Степан Банковский (слева) 
заместителю генерального директора по производству 

АО «ЦКБА» Александру Столетову

Василий Федорович 
Симиряк

Сергей Иосифович Ма-
някин (1923-2010) работал 
первым секретарем Ом-
ского обкома КПСС с 
1961 по 1987 годы. Внес 
значительный вклад в со-
циально-экономическое 
и культурное развитие 
Омской области, обеспе-
чившее рост благососто-
яния жителей Омска и 
сельских районов.

спраВка
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ГОТОВимСЯ к ПаВОДку

маСШТабнЫй РЕмОнТ ДОРОГ начнЕТСЯ В маЕ

ОДн ПО-нОВОму: РазЪЯСнЯЮТ СПЕЦиалиСТЫ 

В 2017 году из город-
ского бюджета на аварий-
но-восстановительный 
ремонт дорог выделено 
около 80 млн рублей. 
Общая площадь данного 
вида ремонта составит 
250 000 кв.м — это около 
300 участков дорог. 

ЦиФрЫ 

Государственная жи-
лищная инспекция Ом-
ской области: 644007, 
Омск,  ул.  Булатова, 
68, телефон: 69-37-28, 
элек тронная  почта : 
qji@omskportal.ru. 

Режим работы: по-
недельник – четверг, 
с 08:30 до 17:45, пятница, 
с 08:30 до 16:30, перерыв – 
с 13:00 до 14:00. 

на ЗаМЕтку 

оФиЦиаЛьно

Начальник отдела эксплуатации жилищного фонда 
департамента городского хозяйства мэрии Дмитрий Ко-
тов: «В соответствии с п. 2 статьи 154 Жилищного кодекса 
РФ плата за жилую площадь включает в себя, в том чис-
ле – услуги за холодное водоснабжение, горячее водоснаб-
жение, электроэнергию, потребляемые при содержании 
общего имущества в многоквартирном доме. Оплата за об-
щедомовые нужды должна производиться в обязательном 
порядке. Не оплачивая сумму за ОДН, абонент становится 
должником, к которому в соответствии с законодательством 
возможно применение мер воздействия». 

Электроэнергию в подъезде
будем экономить

ЖКХ-КлУб

Специалисты окружной администрации проанализиро-
вали условия прохождения паводковых вод в предыдущие 
годы, факторы, влияющие на возникновение чрезвычай-
ных ситуаций, прогноз прохождения паводка. Определен и 
согласован перечень мест, наиболее уязвимых в весенний 
период 2017 года.

Места возможного подто-
пления – на особом контроле 
у специалистов отдела ЖКХ 
и благоустройства, которые 
ежедневно контролируют вы-
воз снега, состояние ливне-
вых стоков и процесс прохож-
дения талых вод. Сотрудники 

дорожно-эксплуатационного 
участка Октябрьского округа 
«Управления дорожного хо-
зяйства и благоустройства» 
по специально утвержден-
ному плану вывозят снег с 
34 мест возможного подто-
пления.

«Хотелось бы поблагода-
рить предприятия, руково-
дители которых предостав-
ляют технику и шанцевые 
инструменты для выполне-
ния противопаводковых ме-
роприятий, — подчеркивает 
начальник отдела ЖКХ и 
благоустройства Октябрь-
ского округа Борис Соло-
духин. — Это моторострои-
тельное объединение имени 
Баранова, завод розлива 

минеральной воды «Ом-
ский», завод техуглерода. 

Специалисты отдела 
ЖКХ и благоустройства 
администрации Октябрь-
ского округа еженедельно 
объезжают его территории, 
контролируя  вывоз снега 
с основных магистралей и 
мест подтопления. Кроме 
того, ведется еженедельный 
мониторинг жилищных орга-
низаций на предмет очистки 
от снега и наледи придомо-
вых территорий, проездов, 
крыш домов и козырьков 
подъездов.

С февраля отдел ЖКХ 
занимается выдачей талонов 
на бесплатную утилизацию 
снега. За талонами следует 
обращаться в администрацию 
Октябрьского округа по адре-
су: ул. Л. Чайкиной, 1, каб. 
413 в рабочие дни с 08:30 до 
17:45 (пятница с 8-30 до 16-30, 
перерыв с 13:00 до 14:00).

куда обращаться В сЛуЧаЕ подтопЛЕния?

 Единая дежурно-диспетчерская служба админи-
страции Омска – тел. 78-78-78. 

 Контрольно-диспетчерская служба «Управления 
дорожного хозяйства и благоустройства» Омска – 
тел. 31-74-82, дорожно-эксплуатационные участки в 
административных округах:

- Октябрьский округ – тел. 57-95-92;
- Советский округ – тел. 24-38-92;
- Центральный округ – тел. 78-46-38;
- Кировский округ – тел. 55-16-92;
- Ленинский округ – тел. 46-92-49.

В 2017 году на ремонт дорог в Омске будет направлено 
не менее одного миллиарда рублей. Масштабные работы 
администрация города планирует начать уже в мае после 
завершения всех необходимых для определения подряд-
чиков конкурентных процедур.

«В прошлом году мы отре-
монтировали более 10% пло-
щади дорог Омска с твердым 
покрытием. Затратили на это 
1,3 миллиарда рублей, кото-
рые получили, в том числе, из 
федерального и региональ-
ного дорожных фондов. – Со-
общил на пресс-конференции 
мэр Вячеслав Двораковский. – 
В текущем году на эти цели 
мы планируем направить не 
менее одного миллиарда ру-
блей». 

Отвечая на вопросы 
журналистов, глава города 
подчеркнул: «В декабре мы 
совместно с депутатами Ом-

ского городского Совета при-
няли решение и изыскали за 
счет внутренних резервов до-
полнительно 150 миллионов 
рублей, которые направили 
на строительство и ремонт 

пешеходных дорожек, линий 
освещения, междворовых 
проездов. Еще порядка 300 
миллионов рублей рассчиты-
ваем получить в рамках ре-
ализации новой инициативы 
президента России Влади-
мира Путина: я имею в виду 
новый национальный проект 
«ЖКХ и городская среда». 
Следующий источник — воз-
можности наших социальных 
партнеров. В преддверии 
300-летия города мы суме-
ли привлечь порядка пяти 
миллиардов рублей внебюд-
жетных средств. В этом году 
только в благоустройство еще 
одного участка улицы Ленина 
(от Юбилейного моста до Ле-
нинградской площади) будет 
вложено порядка миллиарда 
средств компании «Газпром». 

В 2017 году на ремонт дорог планируется направить
один миллиард рублей

По постановлению правительства РФ с 1 января 2017 года расходы на оплату комму-
нальных ресурсов, потребляемых при содержании общего имущества в многоквартир-
ном доме, должны включаться в плату за содержание общего имущества и рассчиты-
ваться по нормативу. Ожидается, что данное нововведение позволит навести порядок 
в сфере оплаты коммунальных услуг. 

Как сообщили в Региональ-
ной энергетической комиссии 
Омской области (РЭК), нор-
мативы на общедомовые 
нужды скоро будут заменены 
на новые — нормативы на со-

держание общего имущества 
в многоквартирном доме. По-
становлением правительства 
Российской Федерации от 26 
декабря 2016 года № 1498 
«О вопросах предоставления 

коммунальных услуг и содер-
жания общего имущества 
в многоквартирном доме» 
установлено, что новые нор-
мативы должны быть опреде-
лены в регионах не позднее 1 
июня 2017 года. В настоящее 
время в РЭК сформирована 
рабочая группа по расчету 
новых нормативов по мето-
дике, предусмотренной этим 
документом. 

На пресс-конференции 
председатель РЭК Омской 
области Олег Голубев под-
черкнул, что в связи с вне-
сенными на федеральном 
уровне изменениями ОДН 
переместятся из коммуналь-

ных в жилищные платежи 
уже за январь 2017 года. В 
срок до 1 июня РЭК Омской 
области рассчитает специаль-
ные «жилищные нормативы». 
А пока плата за ОДН не долж-
на превышать значений дей-
ствующих нормативов. Ответ-
ственность за неправильно 
начисленные суммы ОДН 

несут управляющие органи-
зации, а контролировать этот 
процесс будет Государствен-
ная жилищная инспекция. 

ОАО «УК «Партнер-Гарант» приобрел новую технику
для очистки провель

На снежной свалке
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ГДЕ 
ПОЯВЯТСЯ 

СВЕТОФОРЫ?

как РЕаГиРОВаТь
на анОнимнЫй зВОнОк

ПРаВОСлаВнОму хРаму бЫТь

кОнСульТиРуЕм ОмичЕй бЕСПлаТнО
подробно

 Горячая телефонная линия работает каждый второй 
понедельник месяца (телефон 32-20-97). Бесплатные 
приемы для социально незащищенных категорий 
граждан проводятся каждую среду с 15.00 до 17.00 в 
кабинете № 235 по адресу: ул. Л. Чайкиной, 1. График 
работы юридической клиники: понедельник – с 09.00 до 
10.30, с 12.00 до 13.30, с 14.00 до 17.00, среда – с 11.30 
до 15.30, четверг – с 11.30 до 17.00.

кстати

Согласно проекту в будущем планируется построить 
уникальный соборный комплекс, включающий в себя 
как сам собор, так и общеобразовательную среднюю 
школу, на базе которой расположится центр молоде-
жи и молодой семьи, а также отделение прикладного 
народного творчества, кружки занятости по интересам, 
спортивные секции. 

Чаще всего обращаются с  
вопросами ЖКХ и получения 

наследства

Макет будущего храма

В 2017 году в Омске будет 
установлено 7 светофоров

безопасность

ваше право

благое дело

В Омске впервые вместе 
с жителями определили 
места строительства новых 
светофорных объектов. 
Открытое общественное об-
суждение приоритетности 
участков дорожно-транс-
портной сети города, где 
будут организованы со-
временные светофоры, 
организовал департамент 
транспорта мэрии. 

В результате обществен-
ного обсуждения определены 
следующие участки улич-
но-дорожной сети Омска, где 
в 2018 году будут оборудова-

ны современные светофор-
ные объекты:

• проспект Маркса – ООТ 
«Ул. Рождественского» (пе-
шеходный);

• улица Светловская, в 
районе дома № 10, микрорай-
он «Уютный» (пешеходный);

• улица 70 лет Октября –  
ООТ «Поворотная» (пеше-
ходный);

• улица 70 лет Октября, 
в районе дома № 16 (пеше-
ходный);

• улица Дианова – ООТ 
«Ул. Звездная» (транспор-
тно-пешеходный).

Как пояснил заместитель 
директора департамента 
транспорта Вадим Кормилец, 
в феврале 2017 года состоится 
конкурс на проектирование 
данных светофорных объек-
тов. Победителю аукциона 
предстоит разработать соот-
ветствующую проектно-смет-
ную документацию. Строи-
тельство указанных светофо-
ров намечено на 2018 год.

Одной из разновидностей террористической угрозы является анонимный звонок, 
в котором утверждается о заложенном в здании взрывном устройстве. Как правило, 
подобные звонки являются ложными, тем не менее, каждый должен знать о том, 
как себя вести при получении  подобного звонка. Подробнее об этом рассказывает 
начальник отдела общественной безопасности администрации Октябрьского округа 
Геннадий Салатов:

- В начале разговора не-
обходимо записать или за-
помнить точное время звон-
ка и продолжительность.  
А если установлен авто-
матический определитель 
номера – определившийся 
номер, также вид звонка: 
городской или междугород-
ний. Много информации даст 
голос звонившего: пол и 
примерный возраст, голос: 
громкий (тихий), высокий 
(низкий), тембр. Также по го-
лосу можно сделать выводы 
о произношении (отчетливое, 
искаженное, с заиканием, с 
акцентом и т.д.) По возмож-
ности нужно прислушаться и 
определить сопровождался 
ли голос особенным звуко-
вым фоном: шумом автома-
шин или железнодорожного 
транспорта, звуком теле- ра-
диоаппаратуры.

В разговоре со звонив-
шим надо постараться полу-
чить ответы на следующие 
вопросы: куда, кому и по 
какому телефону звонит этот 
человек, какие конкретные 
требования он выдвигает и 
от чьего лица, как и когда с 

ним можно связаться и кому 
следует сообщить о звонке.

Необходимо постараться 
убедить звонящего, что нуж-
но гораздо больше времени, 
чтобы передать требования 
тому, кому они адресованы. 
Одновременно следует по-
пытаться сообщить о звонке 
руководству (жестами, запи-
ской). Если этого сделать не 
удалось, необходимо немед-
ленно сообщить о звонке по 
окончании разговора. При 
этом ни в коем случае не 
класть трубку на рычаг теле-
фона, а положить ее рядом.

Если в вашем телефонном 
аппарате использовалась 
возможность записи разгово-
ра, либо вы воспользовались 
диктофоном – примите меры 
для ее сохранения и передачи 
сотрудникам правоохрани-
тельных органов.

Полученную информа-
цию о звонке угрожающе-
го характера необходимо 
сообщить в правоохрани-
тельные органы:

• оперативный дежур-
ный УФСБ России по Ом-
ской области: 23-30-00;

•  дежурная  часть 
УМВД России по городу 
Омску: 79-22-00 или 02;

•  дежурная  часть 
УМВД России по Омской 
области: 79-32-00.

куда обращаться

В течение 2016 года в администрации Октябрьского 
округа бесплатные юридические консультации получили 
432 омича. Количество горожан, которым в минувшем году 
бесплатная юридическая помощь была оказана в рамках 
горячих телефонных линий, составило 97 человек. 

Так, специалисты админи-
страции округа провели 159 
приемов, в юридической кли-
нике побывали 186 граждан. 
Самыми популярными вопро-
сами, с которыми обращались 
омичи в 2016 году, стали 
вопросы ЖКХ и получения 
наследства.

 «Бесплатные консульта-
ции получают представители 
социально незащищенных 
категорий населения: ветера-
ны Великой Отечественной 
войны, участники иных боевых 
действий, инвалиды, пенсио-
неры, безработные, военнос-
лужащие срочной службы, 

несовершеннолетние дети –  
сироты, члены многодетных 
семей и другие», – напоминает  

начальник контрольно-право-
вого отдела администрации 
округа Татьяна Самотуга.

Многих жителей Октябрьского округа сегодня интересуют вопросы: когда будет за-
вершено строительство храма в честь преподобного Ефрема Сирина и на какой стадии 
оно находится сегодня? По просьбе читателей нашей газеты редакция рассказывает 
об этом подробнее. 

История возникновения 
прихода в честь преподобного 
Ефрема Сирина ведет свое 
начало с 2001 года, когда на 
территории бывшего стадио-
на в Чкаловском поселке был 
установлен закладной крест. 
После освящения креста на-
чалась полноправная жизнь 
в то время небольшого, ма-
лочисленного прихода в честь 
Святого преподобного Ефрема 
Сирина. 

В 2013 году после про-
ведения работ по завозу 20 
тысяч кубов грунта на сфор-

мированной площади нача-
лось строительство цоколь-
ного этажа нового храма. На 
собранные пожертвования 
были приобретены строи-
тельные материалы: сваи, 

блоки, арматура, кирпич, 
колонны для строительства 
цокольного этажа, и этот этап 
первой очереди успешно был 
завершен. Но так как стро-
ительство собора велось, в 

основном,  на пожертвования 
прихожан, его пришлось при-
остановить. 

 «Для окончания стро-
ительства требуется по-
рядка 5,5 млн. рублей, – 
рассказывает настоятель 
храма в честь Ефрема 
Сирина отец Дионисий. –  
Поэтому сегодня мы активно 
обращаемся в различные 
благотворительные фонды, 
к нашим бизнесменам. Напи-
сали два письма на имя пре-
зидента России Владимира 
Путина, также обратились к 
премьер-министру Дмитрию 
Медведеву, в омский благо-
творительный фонд «Духов-
ное наследие». Планируем 
просить содействия у патри-
арха Кирилла. Мы уверены, 

что православному храму в 
честь Святого преподобного 
Ефрема Сирина быть, ведь 
дело это благое». 


